

黄河

2026年1月1日
第50号

石巻地区日本中国友好協会

〒986-0873

石巻市山下町一丁目六・五・一〇一

TEL 090-2844-0548

Email: masayukimiy@ymail.ne.jp

『新年快樂』新年の「J」挨拶

石巻地区日中友好協会

会長 白井省二

新年明けましておめでとうございます。

昨年は、年初の当協会の春節祝

賀会、そして中国駐新潟総領事館主催の「仙台春節祭二〇二五」に招かれ中国伝統芸能を堪能し春節を祝うことから始まりました。

五月から初級中国語講座を新任の衣海波先生で開講し、小三女子生徒を含む十九名が受講し、これを機会に衣海波先生を含む三名に当協会に入会を頂きました。六月には石巻市友好都市の温州市から元温州市水産加工技能実習生一行十三名が石巻を訪れ、歓迎交流会に当協会も参画して親しく交流し熱烈歓迎しました。十一月には石巻市学生デザイン文化研修旅行に石巻市在籍の高校・大学生の男女

十三名が温州市職業技術学院での体験研修・交流や温州・上海市内観光に参加し、等身大の中国を学ぶ貴重な体験をしました。参加学生の所感を後頁に掲載します。

一方で日中間の政治環境は昨年

十月に就任した高市早苗首相の国会答弁「台湾有事は存立危機事態」の発言に中国政府が猛反発して事態の収束が見えず困惑しています。

日中友好協会の宇都宮徳一郎会長は高市首相の国会答弁には重大な誤りがあるとの声明を発表し、この事態の一日も早い改善を政府に求めています。

日中相互の好感度調査でも相手国に「良くない印象を持つている」との回答が日中の双方で増え憂慮しています。宇都宮会長の祖父の宇都宮徳馬第三代会長は、「日中友好は日本最大の安全保障」と提唱しました。現在の日中関係にも重要な示唆に富む教訓と考えています。

ます。

このような事態の時こそ、中国との民間友好交流団体である当協会の役割は大きいものがあると認識しています。「日中友好は日本最大の安全保障」、「民をもつて官を促がす」、「地方をもつて中央を促がす」との気概を持つて日中両国民の友好の懸け橋として微力ながらも精一杯に努めていくことを

皆様と共に誓い申し上げ、新年が来ると共にお誓い申し上げ、新年の「J」挨拶と致します。

二〇二六年春節祝賀会開催

日時：一月十四日(土)

正午開宴

会場：飛翔閣

会費：六〇〇〇円

留学生は「J」招待

新年明けましておめでとうございます。会員皆様におかれましては、輝きに満ちた清々しい年を迎えた事とお慶び申し上げます。

さて、昨今の日中間における政治環境に始まり経済情勢等に憂慮せざる得ない状況となり、私たち民間レベルでの文化的な日中交流に影響が生じないよう祈るところ

そんな一年の始まりに本年も春節祝賀会を一年の節目である祝祭として、会員皆様との親睦はもとより、中国からの留学生や当地域に居住されています中国「J」出身の方々と共に、更なる日中の友好を祈念し開催致します。是非とも多くの皆様に参加して頂けますこと、心より歓迎しあ待ち申し上げます。

なお、恒例であります祝宴のお楽しみビンゴ大会のプレゼント品（五百円相当）を「J」用意下さいますようよろしくお願ひ致します。



昨年の参加者の皆さんです